

## Observations du 2 mai 2024

Bonjour j ai pris connaissance du dossier d'enquête publique relatif au projet de parc photovoltaïque de peyrlhac et saint gence et je ne peux qu' émettre des retours favorables en sa faveur.Je trouve que ce projet répond aux enjeux actuels en ce qui concerne la transition vers les énergies renouvelables,l' autonomie énergétique,la lutte contre le changement climatique et contre l' artificialisation des sols.De mon point de vue ,ce projet pourrait être un exemple pour les jeunes et les futurs agriculteurs car il offre un modèle d agriculture diversifiée et à taille humaine ,alliant soutien de l agriculture locale et développement durable ,cdt . M. Nicolas DUGOT.